

citeq

Personal-Software aus'm Ländle

[23.03.2010] Auf die Lösung DZ-Kommunalmaster Personal der Datenzentrale Baden-Württemberg setzt Münsters IT-Dienstleister citeq und übernimmt auch die Pflege der SAP-basierten Software für die Kommunen in Nordrhein-Westfalen.

Der kommunale IT-Dienstleister der Stadt Münster, citeq, setzt für die monatlich rund 17.000 Personalabrechnungen ab sofort den DZ-Kommunalmaster Personal der Datenzentrale Baden-Württemberg (DZBW) ein. Das Produkt war in enger Kooperation von citeq und DZBW an die Bedürfnisse der Kommunen in Nordrhein-Westfalen angepasst worden. Der IT-Dienstleister wird die Software, die auf SAP HCM aufbaut, nach eigenen Angaben künftig nicht nur mit einem umfangreichen Service für seine Kunden betreiben, sondern auch deren Pflege für die Kommunen in Nordrhein-Westfalen übernehmen. Auf der KOMCOM NRW in Essen (23. bis 24. März 2010) informiert citeq auf Stand J15 über das Angebot.

(rt)

Stichwörter: Personalwesen, citeq, DZ-Kommunalmaster Personal, Datenzentrale Baden-Württemberg (DZBW), Personal-Management